

Pressemitteilung

Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen

Erfolgreich abgeschlossener Investorenprozess sichert Zukunft der Ampeers Energy GmbH

- Übertragende Sanierung ermöglicht Fortführung des Geschäftsbetriebs und Erhalt eines Großteils der Arbeitsplätze in neuer Ampeers Group GmbH

München, 08. Januar 2026 – Rechtzeitig zur Eröffnung des Insolvenzverfahrens über das Vermögen der Ampeers Energy GmbH durch das Amtsgericht München am 01. Januar 2026 ist Insolvenzverwalter Axel Bierbach von der Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen (München) eine übertragende Sanierung gelungen. Damit ist sichergestellt, dass der Geschäftsbetrieb des Münchener Umsetzungs- und Softwareunternehmens, das auf die CO2-Reduzierung im Gebäudebestand spezialisiert ist, nahtlos weiterläuft und ein Großteil der 55 Arbeitsplätze erhalten bleibt. Das Amtsgericht München - Abteilung für Insolvenz- und Restrukturierungssachen - hatte am 31. Oktober 2025 die vorläufige Insolvenzverwaltung über das Unternehmen angeordnet und den Rechtsanwalt Axel Bierbach zum vorläufigen Insolvenzverwalter bestellt. Im Rahmen der vorläufigen Insolvenzverwaltung konnte der Geschäftsbetrieb stabilisiert und in vollem Umfang fortgeführt werden.

Für den Investorenprozess und die geplante übertragende Sanierung stand nur ein knappes Zeitfenster von rund fünf Wochen zur Verfügung. Dennoch ist es Insolvenzverwalter Bierbach, mit Unterstützung der auf das M&A-Geschäft spezialisierten Beratungsgesellschaft Concentro Management AG, gelungen, eine tragfähige Lösung für die Ampeers Energy GmbH zu finden. Die Growlution GmbH wird in die Ampeers Group GmbH umfirmiert werden und das operative Geschäft nahezu unverändert fortführen. Zudem fließt ein mittlerer einstelliger Millionenbetrag durch unabhängige Finanzinvestoren in das Unternehmen. Diese Finanzierung stärkt die Eigenständigkeit der neuen Gesellschaft und sichert den Weg in die Zukunft.

Der Markenname Ampeers Energy bleibt unverändert bestehen. Auch für die Kundinnen und Kunden des Unternehmens verändert sich nichts: Projekte, Leistungen, Daten und Systeme werden nahtlos übertragen und künftig mit denselben Teams und Abläufen wie bisher fortgeführt. Lediglich der Mieterstrombereich wurde im Zuge der Neuausrichtung neu strukturiert und an den spezialisierten Partner EM Energiemanagement ausgelagert. Die neue Gesellschaft wird weiterhin von den bisherigen Geschäftsführern Dr. Karsten Schmidt und Tobias Müller geführt. Im Zuge der Neuausrichtung wird die Geschäftsführung durch Dr. Maurizio Lindemann erweitert.

„Ich freue mich, dass wir den Investorenprozess innerhalb des sehr ambitionierten Zeitrahmens, wie geplant, zu einem erfolgreichen Abschluss bringen und den Großteil der Arbeitsplätze retten konnten. Damit bleiben das Team sowie die Leistungsfähigkeit der Ampeers Energy GmbH erhalten“, sagte Insolvenzverwalter Axel Bierbach.

Über Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen

Die Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen (www.mhbk.de) ist eine seit vielen Jahren auf Sanierung und Insolvenzverwaltung spezialisierte Sozietät von Rechtsanwälten mit Standorten in ganz Bayern. Insgesamt sieben Verwalter bearbeiten Insolvenzverfahren an zahlreichen Amtsgerichten in Bayern und Thüringen. Zu den besonderen Stärken der Kanzlei zählen neben der übertragenden Sanierung auch das Insolvenzplanverfahren, die Eigenverwaltung sowie Konzern- und Gruppeninsolvenzen.

Rechtsanwalt und Insolvenzverwalter Axel W. Bierbach ist spezialisiert auf Betriebsfortführungen und Sanierungen in einem breiten Branchenspektrum und verfügt dabei über langjährige Erfahrung. Bierbach ist Mitglied im Verband Insolvenzverwalter und Sachwalter Deutschlands e.V. (www.vid.de) sowie im Gravenbrucher Kreis, dem Zusammenschluss der führenden, überregional tätigen Insolvenzverwalter und Sanierungsexperten Deutschlands, die gemäß dem exklusiven Standard InsO Excellence handeln (www.gravenbrucher-kreis.de). In den aktuellen Branchen-Rankings von JUVE, The Legal 500, Best Lawyers und WirtschaftsWoche wird Bierbach als Top-Anwalt empfohlen.

Pressekontakt

Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen

Nicole Huss

Tel.: +49 89 130 12 522

Mobil: +49 172 848 89 28

E-Mail: presse@mhbk.de